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冀關注林茂海邊大馬路的交通問題 
 

運順新邨、林茂海邊大馬路附近一帶交通流量大，人車爭路情況十分普遍，

容易發生意外。為此，本人建議於附近一帶選取合適地點建行人天橋，以分隔行

人和車輛，緩解交通壓力。 
 

近年筷子基、林茂塘區發展迅速，居住人口不斷增加，交通往來繁忙，林茂

海邊大馬路是轉入筷子基區的主要道路之一，平時車流量大，且該路段是一條長

直路，車輛行駛時大多較快，駕駛者及居民稍有不慎就容易釀成交通意外，過往

亦曾發生行人過斑馬線被撞的交通事故。加上上述路段周邊有學校，上學、放學

高峰時更容易造成交通堵塞情況。有見及此，本人建議於運順新邨、林茂海邊大

馬路附近一帶選取合適地點建行人天橋，以保障駕駛者及行人的安全，緩解交通

壓力及保障道路順暢，為居民創造更加安全的步行環境。 


